

des choses. Nous nous passionnons pour un fait historique, pour un nom célèbre. La célébration d'un centenaire nous met tous en émoi, (applaudissements.) Nous l'avons vu, il y a quelques jours à peine.

Efforçons-nous donc de suivre la trace des grands hommes qui ont fait notre belle patrie ce qu'elle est. Cherchons dans son histoire les exemples de patriotisme et de dévouement qu'on peut y lire à chaque page et en les imitant nous arrivons à de glorieuses destinées. (Applaudissements.)

Vous faites trop belle, messieurs, la part que j'ai prise à la construction du chemin de fer de Lévis et Kennébec. Le seul mérite que je puis réclamer, c'est d'avoir cru avec vous tous que cette voie ferrée était appelée à un avenir brillant; que cette ligne serait la continuation du grand chemin de fer du Pacifique

Si le Kennébec est aujourd'hui en opération, sur un parcours de 45 milles, nous le devons d'abord à la ville de Lévis, qui a souscrit généreusement pour en commencer la construction, et ensuite à l'énergie, la persévérance et l'activité de ses directeurs et de ses contracteurs.

Je me ferai un plaisir de transmettre à Madame Blanchet et à ma famille les bons souhaits que vous

faites pour leur bonheur et leur prospérité, et veuillez acceptez l'expression la plus sincère de ma reconnaissance. ”

Les dernières paroles de l'hon. M. Blanchet furent couvertes par des applaudissements prolongés et enthousiastes qui durèrent plusieurs minutes.

Plusieurs orateurs prirent ensuite la parole, entr'autres. MM. J. G. Bossé, James Patton, Tourangeau, ancien représentant de Québec Est, MM. Vallée du *Courrier du Canada*, I. N. Belleau, de l'*Echo de Lévis*, L. I. Boivin, L. G. Desjardins, du *Canadien*, et J. N. Duquet.

Tous félicitèrent l'assemblée de la démarche noble et pleine de reconnaissance qu'elle venait de faire en l'honneur de l'hon. M. Blanchet, récemment élu aux Communes du Canada, pour le comté de Bellechasse.

Ils furent souvent et vivement applaudis et leurs paroles de félicitations à l'adresse de l'hon. M. Blanchet trouvèrent un écho sympathique dans la nombreuse assemblée qui témoigna son enthousiasme par de vives acclamations.

En somme, cette démonstration a été un brillant succès et tous ceux qui y ont pris part ont droit d'en être fiers.